

Kulturreisende besuchen den „Landmusikort 2024“ – Einladung zum Konzert

Sehr geehrte Leserinnen und Leser des Amtsblatts,

mehr als 40 Besucherinnen und Besucher aus Magdeburg fanden am 24. Juli den Weg nach Löbejün ins Carl-Loewe-Haus und die St. Petri-Kirche. Im Rahmen einer Kulturreise waren sie am frühen Nachmittag nach dem Besuch der Burg Giebichenstein in Halle mit dem Reisebus in unser Carl-Loewe-Städtchen gekommen, um mehr über den Komponisten und Musiker zu erfahren. Die Reiseleiterin schrieb danach per Email: „Unseren Reisegästen hat es wunderbar gefallen. Wir hätten es ohne weiteres noch länger ausgehalten. Aber das hat unser Tagesplan ja nicht zugelassen.“

Vielleicht findet mancher von ihnen am Sonnabend, dem 31. August 2024 wieder den Weg zu uns. Dann laden wir um 17 Uhr in den Kammermusiksaal des Carl-Loewe-Hauses am Kirchhof in Löbejün zu einem besonderen Konzert aus einem ebenso besonderen Anlass ein.



Als einer von bundesweit elf Orten wurde Wettin-Löbejün durch den Deutschen Musikrat als „Landmusikort 2024“ ausgezeichnet. Im Rahmen unseres Konzertes soll der Preis offiziell überreicht werden. Jede der prämierten Gemeinden, so der Präsident des Deutschen Musikrates Prof. Martin Maria Krüger, sei ein „Nukleus erfolgreich vernetzten, nachhaltig von Kompetenz und Begeisterung getragenen Musiklebens in seinem Bundesland“. Darauf dürfen wir stolz sein.

Natürlich sollen in diesem Konzert Werke des großen Sohnes unserer Stadt zu Gehör gebracht werden. Im Mittelpunkt stehen

dabei Vertonungen von Gedichten und Balladen Johann Wolfgang v. Goethes. Dabei dürfen „Der Erlkönig“ oder „Wanderers Nachtlied“ natürlich nicht fehlen. Aber auch das „Duo Espagnola“ für Klavier und Viola wird erklingen.

Ausführende sind: Reglint Bühler (Sopran), Markus Auerbach (Bariton), Pascal Schwab (Viola) und Andreas Kühn (Klavier). Kurzweilig moderiert wird der musikalische Reigen von der Musikwissenschaftlerin Ursula Nawroth aus Leipzig.

Wer möchte, kann sich danach gerne noch zu Gesprächen und vielleicht einem Gläschen Hohnstedter Wein ins Souterrain des Carl-Loewe-Hauses einladen lassen.

Der Eintritt zum Konzert ist frei. Zur Deckung der Unkosten erbitten wir am Ausgang eine freundliche Spende.

Inter
natio
nale
Carl
Loewe
Gesell
schaft

Wir freuen uns auf Sie! Seien Sie uns herzlich willkommen!

Mit freundlichen Grüßen

im Auftrag des Präsidiums der Internationalen Carl-Loewe-Gesellschaft e. V.

Frieder Badstübner

Mitglied im Präsidium der ICLG e. V.